

# ARGENTINA - Massa gana elecciones e irá a balotaje con Milei

TeleSURtv

mardi 24 octubre 2023, mis en ligne par [Dial](#)

22 de octubre de 2023 - [TeleSURtv](#) - *Aunque el representante de Unión por la Patria (peronismo) lidera el conteo, por el porcentaje obtenido se estaría realizando una segunda vuelta.*

Los candidatos presidenciales argentinos Sergio Massa (Unión por la Patria) y Javier Milei (La Libertad Avanza) avanzaron a un balotaje al obtener 36,24 y 30,13 por ciento de los votos válidos en las elecciones generales realizadas este domingo, de acuerdo con datos publicados por la Cámara Nacional Electoral (CNE).

Los 9.127.071 votos alcanzados por el peronista Massa y los 7.549.976 por el neoliberal Milei se corresponden con el 93,28 por ciento de los votos válidos ya sufragados, según los datos publicados por la autoridad electoral en el sitio web que recoge los resultados de los comicios.

De este modo, ambos candidatos medirán fuerzas en una segunda vuelta, prevista para el próximo 19 de noviembre, de conjunto con sus binomios, integrados por Agustín Rossi (Unión por la Patria) y Victoria Villarruel (La Libertad Avanza).

Según la CNE, a continuación quedaron los aspirantes Patricia Bullrich (Juntos por el Cambio, derecha) con 23,84 por ciento de sufragios, el gobernador de Córdoba, Juan Schiaretti (Hacemos por Nuestro País), con 6,93, y Miriam Bregman, del Frente de Izquierda y de Trabajadores-Unidad, con 2,65.

Los comicios transcurrieron con normalidad y una concurrencia a las urnas de 77,67 por ciento, lo cual señala que emitieron sufragios 25.815.447 votantes, de un universo total de 33.236.518.

## **Massa : convocaré a un Gobierno de unidad nacional**

Ante miles de militantes que coreaban "en noviembre tenemos que ganar" y "Sergio, amigo, el pueblo está contigo", Massa agradeció a los más de 9 millones de argentinos que depositaron en Unión por la Patria su confianza y esperanza.

Expresó que tiene el compromiso de construir más Argentina y más argentinidad, más orden y seguridad y no improvisación, reglas claras frente a la incertidumbre, una Patria en la que los niños puedan ir a la escuela con una computadora personal en la mochila y no con un arma, señaló en alusión a la intención de Milei de flexibilizar el porte de armas.

Reiteró que convocará a un Gobierno de unidad nacional, que convoque a los mejores sin importar su fuerza política y no sobre la base de arreglos partidocráticos, con la finalidad de abrir una nueva etapa institucional en la política argentina.

Construiremos una industria fuerte, frente a aquellos que quieren importar de manera indiscriminada, más y mejor educación pública, gratuita, de calidad e inclusiva, un régimen laboral moderno, que abrace las tecnologías y la capacitación sin renunciar a derechos conquistados por los trabajadores, dijo.

Manifestó que desea una Argentina que haga valer sus recursos naturales con valor agregado, la construcción nacional sobre la base del federalismo, un país que fortalezca sus reservas y su moneda. En

ese horizonte de esperanza, llamó a poner punto final a la destrucción del otro, del "enemigo político". La grieta murió y comienza una nueva etapa a partir del 10 de diciembre con mi Gobierno, enfatizó.

Añadió que cree en el diálogo y los consensos, y ese será su método para erigir una Argentina integrada, multilateralista y garante de seguridad y seriedad en las relaciones con otras naciones. Dijo que su compromiso mayor será trabajar por la seguridad y el empleo, así como cuidar de los argentinos, por lo que llamó a abrazar un país donde importen todos y no el "sálvese quien pueda".

## **Axel Kicillof reelecto en Buenos Aires**

Entre tanto, el peronista Axel Kicillof repitió como gobernador de la provincia de Buenos Aires, tras arrasarse con 44,88 por ciento de los sufragios, dato que se corresponde con el 84,14 por ciento de los votos escrutados.

Kicillof, quien fue exministro de Economía entre 2013 y 2015 y está al frente de la estratégica provincia desde diciembre de 2019, hasta este momento obtuvo 3.654.845 votos.

Lo siguieron el representante de Juntos por el Cambio, Daniel Grindetti, con 26,59 por ciento de los sufragios, y la aspirante por la Libertad Avanza, Carolina Píparo, con 24,62.

Al dirigirse a seguidores que celebraban la victoria, Kicillof felicitó a todos los que votaron por Unión por la Patria y también a la expresidenta Cristina Fernández.

Manifestó que "la campaña termina cuando Sergio Massa sea el próximo presidente de la Argentina". Y añadió : "Nadie descansa, nadie para. Necesitamos un Gobierno nacional comprometido con el pueblo, con su felicidad y con la grandeza de nuestra Nación. Massa Presidente".

## **Milei : ataques contra Unión por la Patria, paz con la derecha**

Tras conocerse los resultados, Milei señaló que en el balotaje su partido enfrentará a lo que llamó "lo más nefasto que ha dado la historia de la democracia moderna".

Hizo guiños a Juntos por el Cambio al felicitar a un representante de esa fuerza, Jorge Macri, "quien tiene por delante un balotaje con el kirchnerismo, igual que el que tenemos nosotros", dijo en referencia a la disputa por el Gobierno de la ciudad de Buenos Aires, entre aquel y Leandro Santoro, de Unión por la Patria (UxP).

En una continuidad de sus ataques a Unión por la Patria, expresó que el balotaje "nos va a plantear si queremos continuar con este modelo que el kirchnerismo defiende o si queremos volver a abrazar las ideas de la libertad, que son las que hicieron grande a Argentina en el siglo XIX".

"Todos los países que abrazan las ideas de la libertad progresan, mientras que todos los que siguen las ideas populistas se hunden en la miseria", añadió. Por último, propuso una alianza a otras fuerzas políticas para "terminar con el kirchnerismo".

## **Juntos por el Cambio admite derrota**

En un discurso ante simpatizantes, Patricia Bullrich aceptó la derrota en las urnas. Dijo que continuará siendo portadora de valores intrínsecos a Juntos por el Cambio como la transparencia, la lucha contra la corrupción y el afán de desterrar del país lo que llamó "populismo", al que consideró causante de la pobreza y la decadencia.

A su lado se hallaba el responsable del mayor endeudamiento de Argentina, el expresidente Mauricio Macri (2015-2019), quien tomó un préstamo de 44.000 millones de dólares del Fondo Monetario Internacional, el mayor entregado a un país en toda la historia del FMI, el cual se aprobó sin pasar por el

Congreso, no generó inversión productiva y en su mayoría se fugó al exterior, según ha denunciado la expresidenta Cristina Fernández.

---

<https://www.telesurtv.net/news/argentina-elecciones-candidato-sergio-massa-lidera-conteo-20231022-0022.html>